

Ressort: Sport

## Rennrodler-Duo Wendl/Arlt gewinnt Gold bei Olympia

Pyeongchang, 14.02.2018, 14:16 Uhr

**GDN** - Bei den Olympischen Winterspielen in Pyeongchang hat das deutsche Rennrodler-Duo Tobias Wendl und Tobias Arlt Gold im Doppelsitzer geholt. Die Olympia-Sieger von Sotschi verwiesen Peter Penz und Georg Fischler aus Österreich auf den zweiten Platz.

Das eigentlich favorisierte deutsche Duo Toni Eggert und Sascha Benecken kam auf den Bronze-Rang. Es ist bereits das siebte Olympia-Gold für Deutschland in Pyeongchang. Wendl und Arlt hatten im ersten Durchgang eine fehlerfreie Fahrt vorgelegt und waren mit 0,071 Sekunden Vorsprung auf die Österreicher und 0,111 Sekunden auf Eggert und Benecken in die Entscheidung gegangen. Am Ende gewannen sie mit 0,088 Sekunden Vorsprung.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-102079/rennrodler-duo-wendlarlt-gewinnt-gold-bei-olympia.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)